



35-jähriges Abitreffen ausgiebig gefeiert

Fast die Hälfte der ehemaligen 84er-Abiturienten des Gymnasiums Schloss Overhagen war jetzt der Einladung zum Wiedersehen gefolgt. Ebenso ließen es sich auch ehemalige Lehrer nicht nehmen, ihre Abi-Klasse wiederzusehen. Nach dem Empfang im Schloss-

park ging es zu Fuß zum Hof Scheer, wo bei Kaffee, Kuchen und Sekt viele Neuigkeiten und Erinnerungen ausgetauscht wurden. Das von Veronika Scheer-Gerken, Dirk Bracht und Andreas Rotthoff zum sechsten Mal organisierte Treffen dauerte bis tief in Nacht.